



# 五小だより No.3



令和2年6月15日 館林市立第五小学校

## 週5日登校始まる

15日(月)より、週5日登校が始まりました。今週中は午前4時間、給食後一斉下校になります。来週22日からは、通常通りの時間割になる予定です。3月、4月の感染拡大時期に比べると、全国的に収まりつつありますが、終息したわけではありません。第2波、第3波を警戒する必要もあります。そのため、学校も通常の流れに戻りつつありますが、感染予防や対策に万全を期して参ります。何か心配なことなどありましたらご連絡ください。

臨時休業中の家庭学習では、保護者の皆様に大変お世話になりました。今回の臨時休業の影響で、夏季休業の短縮による授業日を差し引くと、例年より20日ほど少ない授業日数となります。年間の授業日をおよそ200日と考えると1割少ないこととなります。行事を精選したり、授業に軽重をつけるなどの工夫をしたりして、この不足分を補っていく予定です。そのため、本来とは異なる時間表になる場合がありますので、ご承知おきください。

国や県、市からの指針や指導を受け、本校で取り組んでいる感染症対策についてお知らせします。

### ◎健康観察について

- ・毎朝の検温をご家庭にお願いし、平熱+0.5℃以上の場合は自宅で休養してもらう。
  - ・発熱がなくても、風邪症状がある場合は自宅で休養してもらう。
  - ・検温や健康観察カードを忘れた児童は、教室に入る前に別室で検温や健康観察を行っています。
  - ・登校後に体調不良が見られた場合は、家庭に連絡し、迎えをお願いしています。
- 《お願い》健康観察カード忘れがなかなか減りません。熱がある状態で友達と一緒に登校している恐れもあります。検温したか、健康観察カードを持ったかの確認をお願いします。

### ◎マスクの着用について

- ・通学班による登校時は、間隔をあげながら歩くよう指導していますが、密集が心配されるため、マスクを着用するよう指導しています。
- ※下校時は少人数になること、熱中症が心配されることから、友達と近づきすぎないことを条件に、マスクをはずしてもよいことにしています。
- ・学校での生活においては、体育の授業時や給食を食べるときを除き、基本的にマスクを着用するよう指導しています。

### ◎手洗い・手指消毒

- ・登校時や休み時間の後など、こまめに手洗いを行うよう指導しています。
- ・流しには、これまでの固形石けんに換え、薬用ハンドソープを置いています。
- ・廊下の流しだけでなく、特別教室の流しも使い、学年ごとに場所を指定して、児童が密集しないようにしています。
- ・手指のアルコール消毒については、過敏に反応したり、手が荒れたりする場合がありますため、流水と石けんによる手洗いを基本とし、給食時のみ、アルコール消毒を行っています。

## ◎換気

- ・各教室は、対角線上の2カ所以上の窓を常時開けておくようにしています。
  - ・休み時間には、窓を全開にするなどして、換気を徹底しています。
  - ・エアコンについては、窓を少し開け換気を行うとともに、扇風機を併用して使用しています。
- ※この続きは次号でお知らせします。

## 引き渡し訓練 中止します

館林市の小学校では、震度5強以上（\*）の地震が起きた際、児童生徒の安全確保のため、保護者（または保護者に代わる方）に学校まで迎えに来ていただくことになっています。その引き渡しを確実にするための訓練を、毎年行っていましたが、新型コロナウイルス感染症予防のため、今年度は中止といたしました。ご理解のほど、よろしくお願いいたします。

学校での訓練は実施しませんが、災害時の避難の仕方や災害への備えなどについて、ご家庭で話し合ってみてください。

### （\*）「震度5強以上」について

昨年度まで、大地震発生時の引き渡し（児童を学校待機させ、保護者の迎えにより下校させる）を行う震度の目安が、学校により異なっていました。それを、今年度より「震度5強以上」で市内統一することになりました。

本校でも、昨年度までは「震度5弱以上」としていましたが、今年度より「震度5強以上」とします。ただし、震度5弱以下であっても、児童の安全確保のため、引き渡しを行う場合もあります。その際には、緊急メールで連絡いたしますので、大きな地震が発生した際には緊急メールをご確認ください。

## 7月の主な予定

- 1日（水） 集金日
- 2日（木） スクールカウンセラー訪問日
- 6日（月） スマホ・ケータイ安全教室（5年）
- 16日（木） スクールカウンセラー訪問日
- 17日（水） 第1回学校評議員会 大そうじ
- 23日（木） 海の日（祝日）
- 24日（金） スポーツの日（祝日）
- 31日（金） 一学期終業式 ※8月23日（日）まで夏季休業

## スクールカウンセラーに気軽に相談してください

今年度、本校のスクールカウンセラーが 矢島裕子先生 に替わりました。スクールカウンセラーは、臨床心理等の専門家で、児童や保護者、教職員等への相談に応じてくれます。お子さんの気になること、お子さんとのかかわり方、子育ての悩み等々、お気軽にご相談ください。学校通信や学年通信の中で、スクールカウンセラーの訪問日をお知らせしますので、電話等で希望日時をお知らせください。